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令 和 ５ 年 １ ２ 月 市 議 会 定 例 会 

一 般 質 問 趣 意 書 

質 問

順 序 
質  問  者 

質  問 

日  時 
質    問    要    旨 

１ １番議員 

吉 田 眞 紀 人 

11 月 28 日 

（火） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 今後の太田山公園について 

 (1) 太田山公園の再整備計画について 

  ① 再整備を計画する理由と市民のニーズについて 

  ② 計画の方向性と課題について 

  ③ 今後のスケジュールについて 

 (2) プレーパークについて 

  ① 公園管理者として、どのように捉えているか 

２ 児童の体力向上について 

 (1) 放課後の過ごし方について 

  ① 放課後こども教室の現状と課題について 

  ② 学校体育施設開放事業の現状と課題について 

２ ７番議員 

齊 藤 秀 樹 

11 月 28 日 

（火） 

11:10 

～12:10 

予定 

１ 飛躍的に発展を遂げた金田地区について 

 (1) 交通体系・安全対策の充実について 

  ① 東京湾アクアラインＥＴＣ時間帯別料金の社会実験につい

て 

  ② 信号機設置・変更要望について 

 (2) 市民文化の充実について 

  ① 無形文化財梵天立てへの市の取組について 

  ② 盤洲干潟のクリーン作戦について 

 (3) 市街地整備の充実について 

  ① 金田西特定土地区画整理事業の進捗状況について 

  ② 新たな商業誘致について 

 (4) 水産業の振興について 

  ① 浅利・のり漁等の支援について 

  ② 漁港整備について 

 (5) 自衛隊オスプレイについて 

  ① 基地周辺住民の負担軽減について 

  ② 佐賀駐屯地整備の進捗状況について 

 (6) 子育て支援の充実について 

  ① 子育て支援の充実に向けた取組について 

３ ９番議員 

神 蔵 五 月 

 

 

11 月 28 日 

（火） 

13:10 

～14:10 

１ いきいきとした暮らしづくり 

 (1) 結婚支援について 

  ① 地域結婚支援重点推進事業について 

  ② 結婚新生活支援事業について 
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９番議員 

神 蔵 五 月 

予定  (2) 子育て支援について 

  ① 出産・子育て応援給付金および伴走型支援について 

  ② 父親への取組について 

 (3) 健康意識の向上について 

  ① 生活習慣病対策について 

  ② らづＢｏｄｙの活用について 

 (4) 路線バスについて 

  ① バス停の位置決定について 

  ② バス事業者への支援について 

４ １０番議員 

堀 切 俊 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 28 日 

（火） 

14:20 

～15:20 

予定 

１ 令和４年度決算から 

 (1) 決算余剰金について 

  ① 財政調整基金への積立額が大きすぎないか 

  ② 地方債の繰上償還金に充てるべきではなかったか 

  ③ 多額になった財政調整基金を活用して市民へのクーポン券

等を配布してはどうか 

 (2) 将来負担比率について 

  ① 上昇を抑えようとして資産老朽化対策を先送りしていない

か 

  ② 資産の老朽化に対して木更津市はどのように対応していく

か 

 (3) 下水道事業について 

  ① 令和３年１２月定例会での答弁にあった「毎年１％の進捗

に向けた予算の確保」は難しい状況か 

２ 令和４年度新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金

による事業について 

 (1) 体組成計設置事業について 

  ① 利用状況をどう捉えているか 

  ② 体組成計導入当初の活用計画をどう評価しているか 

 (2) 金田地域交流センター自習ワーキングスペース整備事業につ

いて 

  ① 利用状況をどう捉えているか 

  ② 小中高生の利用料金を無料とするよう、条例の改正をすべ

きではないか 

 (3) 大型冷風扇の設置について 

  ① 設置されない避難所への対応をどうするか 

  ② 冬季の避難者への対応をどうするか 

  ③ 避難所となる小学校の体育館にエアコンの設置が必要では

ないか 

３ 第７６回木更津港まつりについて 

 (1) 市民協賛金について 
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１０番議員 

堀 切 俊 一 

  ① 来年度から徴収をやめるべきではないか 

４ 市道のグリーンベルト化について 

 (1) 側溝蓋が歩道となっている道路について 

  ① グリーンベルト化を進めていく必要があるのではないか 

  ② 学校近くの歩道部分の現状をどう把握しているか 

５ １４番議員 

永 原 利 浩 

11 月 28 日 

（火） 

15:30 

～16:30 

予定 

１ 会計年度任用職員（非正規）の処遇改善について 

 (1) 導入目的について 

  ① 非正規職員の導入目的について 

 (2) 現在の処遇について 

  ① 正規職員と非正規職員の数の推移について 

  ② 賃金の支払い総額の推移について 

  ③ 時給の推移について 

  ④ 勤務時刻について 

  ⑤ 定着率について 

  ⑥ 労使関係における身分について 

 (3) 今後の処遇改善について 

  ① 処遇改善に対する今後の考え方について 

２ ドローンによる消防力強化について 

 (1) 現在の利用形態について 

  ① 保有している機体と性能について 

  ② 運用実績の紹介について 

 (2) 今後について 

  ① 消防活動における今後の課題について 

６ ２２番議員 

大 野 俊 幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 29 日 

（水） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 木更津市公設地方卸売市場の今後について 

 (1) 経営戦略について 

  ① 移転後の跡地利用について 

  ② 卸売業者の使用料の見込みについて 

(2) 施設の安全確保について 

  ① 自然災害への対応・対策について 

２ 職員の職場環境について 

 (1) 職務体制について 

  ① 職員の不祥事や事務の処理誤りの原因と対策について 

 (2) 接遇について 

  ① 接遇の改善について 

  ② 年間を通じた軽装勤務について 

３ 市民の安心・安全について 

 (1) 宅地造成及び特定盛土等規制法について 

  ① 法改正の主な内容について 

  ② 規制区域の指定について 

４ 未利用となっている土地の有効活用について 
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２２番議員 

大 野 俊 幸 

 (1) 今後の方針について 

  ① 現在の取組状況について 

  ② 今後の土地の有効活用について 

７ １３番議員 

重 城 正 義 

11 月 29 日 

（水） 

11:10 

～12:10 

予定 

１ 快適な電車の利用について 

 (1) 巌根駅の交通利便性向上について 

  ① 岩根人道跨線橋エレベーター設置工事の進捗状況について 

  ② 巌根駅東口改札設置工事の進捗状況について 

  ③ 総武線快速停車に係るＪＲとの協議について 

２ 介護保険行政について 

 (1) 高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画について 

  ① 計画策定の進捗状況について 

  ② 第８期計画からの変更点について 

  ③ 計画の方向性について 

８ １７番議員 

田 中 紀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 29 日 

（水） 

13:10 

～14:10 

予定 

１ 公民館・図書館の今後 

 (1) 公民館のコミュニティセンター化 

  ① 総合教育会議の開催案内 

  ② ５月３０日総合教育会議 

   ア 提案に至った経緯 

   イ 審議を託した先は 

   ウ 提案後の審議状況 

  ③ １０月４日総合教育会議 

   ア 教育委員の意見は 

   イ 今後適切に事務を 

   ウ 公民館運営審議会 

   エ 地域づくりの活動 

 (2) 新市立図書館整備計画のその後 

  ① 図書館協議会での審議 

  ② 教育委員会での審議は 

③ 実施計画策定を協議中 

２ オーガニックなまちをめざす木更津市の今後の方向性 

 (1) 持続可能なまちの基盤整備 

① オーガニックアクション 

② 容器包装プラスチック 

ア 分別回収の経緯 

イ 回収のその後は 

ウ 回収現状の課題 

③ プラスチック一括回収 

 (2) 主体的に行動する人を育む 

① 未就学児の米飯給食 

ア 民間保育園等の現状 
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１７番議員 

田 中 紀 子 

イ 市立保育園の現状は 

ウ 市立保育園の今後は 

② 下水汚泥の堆肥化 

③ 給食残渣の堆肥化 

 (3) 自立した地域社会の仕組み 

① 要配慮者利用施設 

ア 避難確保計画 

イ 避難訓練実施 

ウ 訓練完了報告 

② 外国籍の住民相談 

③ ジェンダーレス化 

ア 中学制服の取組 

イ 混合名簿の取組 

９ １６番議員 

渡 辺 厚 子 

 

11 月 29 日 

（水） 

14:20 

～15:20 

予定 

１ ごみの減量化・資源化促進のために 

 (1) ごみの減量化の取組について 

  ① 資源ごみ集団回収 

  ② 生ごみ肥料化容器等の購入に対する助成 

 (2) ごみ分別資源化の取組について 

  ① 雑紙の分別 

  ② 小型家電リサイクル（無料回収） 

  ③ 衣類のリユース（こども服や制服の利活用イベントの実施） 

２ 応急手当の普及促進のために 

 (1) 救命講習について 

  ① 種類別実施状況 

  ② 普通救命講習の累計受講者数 

  ③ 応急手当ＷＥＢ講習（ｅ－ラーニング） 

 (2) 公共施設のＡＥＤについて 

  ① 女性に配慮した三角巾等の活用 

１ ０ １２番議員 

竹 内 伸 江 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 29 日 

（水） 

15:30 

～16:30 

予定 

１ 子育て支援のさらなる充実に向けて 

 (1) 相談支援体制について 

  ① これまでの子どもに関する相談支援体制について 

  ② 「こども家庭センター」の方針および取組の考え方につい

て 

 (2) 孤立を防ぐ地域子育て支援拠点について 

  ① 子育て支援センターの取組状況について 

  ② 市内各支援センターとの連携について 

２ 子宮頸がん撲滅に向けて 

 (1) 予防ワクチンの勧奨について 

  ① 積極的勧奨再開後の対応について 

  ② キャッチアップ対象者の接種状況について 
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１２番議員 

竹 内 伸 江 

 

 ③ 今度の周知および啓発について 

３ 障がい者支援のさらなる充実に向けて 

 (1) 第５次きさらづ障がい者プランについて 

  ① 取組について 

  ② 課題について 

 (2) （仮称）第６次きさらづ障がい者プランについて 

  ① 策定状況について 

  ② 重点項目について 

 (3) 重度心身障害児者等の支援について 

  ① 状況と支援内容について 

  ② 今後の取組について 

１ １ ８番議員 

佐 藤 修 一 

 

11 月 30 日 

（木） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 市民参加の推進 

 (1) 市民ニーズの把握 

  ① 市民ニーズの複雑・多様化 

  ② 市民ニーズの把握方法 

  ③ 把握したニーズの政策反映 

 (2) 市民活動 

  ① これからの市民活動 

  ② 市が求める市民活動 

  ③ 協働のまちづくり活動とまちづくり協議会のそれぞれの役

割 

 (3) 市民への情報発信 

  ① 市民参画の推進 

  ② わかりやすい案内 

  ③ 情報発信手段 

２ 選挙投票について 

 (1) 投票所での支援 

  ① 高齢者への支援 

  ② 障がいのある方への支援 

１ ２ ２３番議員 

斉 藤 高 根 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 30 日 

（木） 

11:10 

～12:10 

予定 

１ 農業行政について 

 (1) 農業施策について 

  ① 農業支援について 

 (2) 飼料用米について 

  ① 特認品種について 

  ② 市の独自支援について 

２ 道路行政について 

 (1) 中野畑沢線について 

  ① 中野工区の状況について 

  ② 桜井工区の状況について 

  ③ 中央工区の状況について 
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２３番議員 

斉 藤 高 根 

 (2) 東京湾岸道路について 

  ① 実現性について 

 (3) 市道１１４号線歩道整備について 

  ① 今年度の状況について 

 (4) 中里曽根線について 

  ① 袖ケ浦市への接続について 

１ ３ ２１番議員 

近 藤  忍 

 

11 月 30 日 

（木） 

13:10 

～14:10 

予定 

１ 債権管理の一元化について 

 (1) 現在の債権処理 

  ① 収税対策室の評価 

  ② 各課での回収状況 

 (2) 一元化の諸課題 

  ① 一元化による課題 

  ② システムの再構築 

２ 江川運動場の総括について 

 (1) 拡張事業の総括 

  ① 基地周辺への配置 

  ② 独自事業の可能性 

  ③ 周辺国有地の活用 

 (2) 今後の維持管理 

  ① 関係諸団体の協力 

  ② 維持管理費の展望 

  ③ 施設の改修再整備 

１ ４ ２０番議員 

鈴 木 秀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 30 日 

（木） 

14:20 

～15:20 

予定 

１ オスプレイ問題について 

 (1) オスプレイの事故について 

  ① ８月２７日のオーストラリア北部で発生したＭＶ－２２Ｂ

オスプレイの墜落事故の原因について 

② ８月３１日に陸自オスプレイが航空自衛隊静浜基地に予防

着陸した原因について 

③ クラッチに関連する部品を使用時間が８００時間を超えた

場合に交換する根拠について 

 (2) 騒音・低周波の問題について 

  ① 騒音・低周波の定点調査の状況について 

② 市民からの要望であるコストコ周辺での低空飛行訓練の中

止について 

③ 住宅地上空のヘリモードから飛行モードへの転換の中止に

ついて 

２ 市民の足の確保について 

 (1) 新たな交通システムについて 

  ① まちづくり協議会での話の状況は 

３ 国民健康保険税について 
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２０番議員 

鈴 木 秀 子 

 

 (1) 高い国保税の引下げについて 

  ① 応益割（平等割・均等割）から、応能割（所得割）中心に

移行していくことはできないか 

② 県に対して、繰越金などを活用して市町村の納付金額を抑

えるよう働きかけることはできないか 

４ 高齢者の生活について 

(1) 介護保険施設で働く介護従事者について 

  ① 介護従事者・訪問ヘルパーなどのケア労働者はどれくらい

の人数が足りていないのか 

② 人員不足により定員を割って運営している施設はあるの

か、その理由は 

③ 今後考えられる人材不足の人数は 

 (2) 買い物支援の対策について 

  ① 買い物弱者の実態調査はしているのか 

② 移動スーパーは何ヶ所実施をしているのか 

③ 移動スーパーの利用状況について 

５ 職員の採用について 

(1) 教育行政に係る職員の採用について 

  ① 社会教育機関に係る有資格者の採用について 

６ 自転車を活用したまちづくり 

(1) 自転車用ヘルメットの購入助成について 

  ① ヘルメットの着用が義務付けられ、事故防止のため必要と

考えるが、助成を行う考えは 

(2) 自転車専用レーンの計画は 

  ① 自転車の事故を防ぐため、専用レーンは必要ではないか 

１ ５ ６番議員 

安 藤 順 子 

 

11 月 30 日 

（木） 

15:30 

～16:30 

予定 

１ 子育て世代の支援としての保育 

 (1) 保育園の０歳～２歳クラスの保育料について 

  ① 短時間保育の無償化について 

  ② 第２子以降無償化について 

 (2) 保育士の待遇改善について 

  ① 木更津市保育士修学資金貸付制度について 

  ② 保育士のインフルエンザ等予防接種助成について 

  ③ 保育士の配置基準について 

２ 木更津産農産物について 

 (1) 木更津産農産物の市内店舗での販売について 

  ① 大型商業施設等での販売状況と取組について 

  ② 道の駅「うまくたの里」での販売状況と取組について 

 (2) 木更津ならではの農産物の商品開発について 

  ① オーガニック商品の取組について 

  ② お米をつかった商品の取組について 
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１ ６ １５番議員 

座 親 政 彦 

 

12 月 1 日 

（金） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 環境行政について 

 (1) 脱炭素社会の実現について 

  ① 本市の再生可能エネルギーの現状について 

  ② 木更津市地球温暖化対策実行計画について 

 (2) ごみ問題について 

  ① 減量化・資源化の取組について 

  ② 不法投棄対策について 

  ③ 高齢者のごみ出し支援について 

 (3) きみさらず聖苑について 

  ① 供用開始以降の稼働状況等について 

  ② 運営上の問題・課題と対策について 

  ③ 周辺市道の整備状況について 

 

 


